

STELLENAUSSCHREIBUNG

English version below

Der Trainer*innenpool des Landessportbundes Sachsen-Anhalt e.V. umfasst die Trainer*innen der bestätigten Schwerpunktsportarten des Landes. Die Aufgabe der Trainer*innen besteht darin, die Athlet*innen bzw. die Trainingsgruppen vereinsneutral zu betreuen und einen langfristigen Leistungsaufbau zu ermöglichen. Dabei werden sie in den verschiedenen Ausbildungsbereichen eingesetzt, um die Sportler*innen in die nächsthöhere Etappe zu begleiten. Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir eine*n

hauptamtliche*n Trainer*in für das Anschlusstraining am BSP Schwimmen in Magdeburg



Bundesstützpunkt
(BSP)/Landesstützpunkt
(LSP) Magdeburg



Beginn
01.10.2025



Vollzeit, 40 h/Woche,
vorerst für 2 Jahre befristet mit der
Option auf Weiterbeschäftigung

Ihre Aufgaben:

- Leistungssportliche Ausbildung und Betreuung der Kaderathlet*innen im **Anschlusstraining** am Bundesstützpunkt und Landesstützpunkt in Magdeburg
- Planung, Durchführung und administrative Unterstützung von Trainings-, Lehrgangs- und Wettkampfmaßnahmen
- Integration in ein erfolgreiches Team u. a. bestehend aus Bundestrainer, Bundesstützpunktleiter, hauptamtlichen Trainer*innen des Stützpunktes
- Aufgabenbezogene Zusammenarbeit mit Spitzen- und Landesfachverband (DSV und LSVSA), Verantwortlichen des Olympiastützpunktes und Landessportbundes (OSP und LSB), sowie des SC Magdeburg als Leistungssporttragender Verein, den Eliteschulen des Sports und dem Sportinternat
- Einhaltung des aktuellen Welt-Anti-Doping-Codes sowie Ehrenkodex des LSB

Ihr Profil:

- Hochschulabschluss im Sport (Diplom, Bachelor, Master) bzw. Diplomtrainer*in oder mindestens abgeschlossene Berufsausbildung mit staatlicher Abschlussprüfung
- Mindestens DOSB-Trainer*in A- oder B-Lizenz in der Sportart Schwimmen, oder eine adäquate internationale Schwimmtrainer*inlizenz
- Theoretische und praktische Kenntnisse sowie Erfahrungen als Trainer*in (vorzugsweise im Anschluss-/ Hochleistungsbereich Schwimmen)
- Erfahrungen in der Trainingsplanung, -durchführung und -dokumentation
- Kenntnisse und Erfahrungen in der Trainings- und Wettkampfgestaltung im Freiwasser wünschenswert
- Ausgeprägte Team- und Kommunikationsfähigkeit
- Soziale und pädagogische Kompetenz im Umgang mit erwachsenen Athlet*innen
- Führungskompetenz sowie ein hohes Maß an Eigenverantwortung und Selbstständigkeit
- Innovation und Kreativität im Trainingsbereich
- EDV Kenntnisse zur Dokumentation, Analyse und Interpretation von Daten und Athletenmonitoring
- Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis für PKW
- Gute Sprachkenntnisse in Deutsch und Englisch in Wort und Schrift
- Flexibilität, Belastbarkeit und Einsatzbereitschaft (auch an Wochenenden)

Das bieten wir Ihnen:

Die Vergütung orientiert sich an dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L). Die Einstufung erfolgt bei Erfüllung der persönlichen Voraussetzungen in die **Entgeltgruppe 11 TV-L**.



Engagiertes
Team



Betriebliches Gesund-
heitsmanagement



30 Tage Urlaub
im Jahr



Unterstützung in der
Aus-/ Fortbildung

Sie sind interessiert? Dann bewerben Sie sich ganz einfach bis zum **15.08.2025 über unser [Bewerber*in-Online-Portal](#)** als Trainer*in am BSP Schwimmen in Magdeburg auf www.lsb-sachsen-anhalt.de | Landessportbund | Jobs im Sport. Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an unsere Personalreferentin Frau Wiese unter 0345 5279 107 oder s.wiese@lsb-sachsen-anhalt.de.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

JOB ADVERTISEMENT



The coaching pool of the Saxony-Anhalt State Sports Association consists of coaches from the state's confirmed priority sports. The task of the coaches is to supervise the athletes and training groups independently of the club and to facilitate long-term performance development. To strengthen our team, we are looking for a

FULL-TIME COACH at the federal swimming center in Magdeburg



Federal swimming center
Magdeburg



Start on
01 October 2025



Full time, 40 hours /week,
initially limited to 2 years with the
option of a permanent

KEY RESPONSIBILITIES:

- Competitive training and coaching of athletes from junior to elite level at the performance center in Magdeburg
- Planning, implementation and administrative support for training, training camps and competitions
- Integrative work with an internationally successful team, including the national coach as well as the full-time coaches and the manager at the federal swimming center
- Collaboration and coordination with all stakeholders that work with the athletes and coaches
- Compliance with the current World Anti-Doping Code and the Code of Honor of the Saxony-Anhalt State Sports Association

YOUR SKILLS AND EXPERIENCE:

- University degree in sport (diploma, bachelor's, master's degree) or diploma in coaching or at least a completed vocational qualification with a state final examination
- At least level A and B swimming license of the German Olympic Committee (Deutscher Olympischer Sportbund, DOSB), or an adequate international swimming coach license
- Theoretical and practical knowledge and experience as a coach (preferably in high-performance swimming)
- Experience and expertise in training planning, implementation and documentation
- Knowledge and experience in training and competition organization in open water is desirable
- Strong teamwork and communication skills; innovation and creativity in the field of training
- Social and pedagogical skills in dealing with adult athletes
- Leadership skills and a high degree of personal responsibility and independence
- IT skills for documenting, analyzing and interpreting data as well as knowledge and experience with athlete monitoring
- Valid car driving license
- Good written and spoken German and English skills are desirable
- Flexibility, ability to work under pressure and commitment (also at the weekend), willingness to travel on business

OUR OFFER:

Remuneration is based on the collective agreement for the public service of the federal states (TV-L). If you meet the personal requirements, you will be classified in **pay group 11 TV-L**.



dedicated
team



workplace health
management



30 days vacation
per year



Support in training and
ongoing education

Are you interested? Then simply apply by **15.08.2025** via our [online application portal](#) for the coach position in swimming at the federal swimming center in Magdeburg at www.lsb-sachsen-anhalt.de | Landessportbund | Jobs in Sport. If you have any questions, please contact our personnel officer Ms. Wiese at +49 345 5279 107 or s.wiese@lsb-sachsen-anhalt.de.

We look forward to receiving your application!